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ここ最近多忙が続いて疲れが取れず…『六丁目農園レストラン』

に栄養補給に行ってまいりました🍴

農園というだけあって、新鮮な自家製野菜中心のビュッフェスタイルです。

野菜がとにかく新鮮で、メニューも豊富！体に優しい上、美味しくて、

ついつい欲張りすぎてしましました。

こちらで提供されているお米やお野菜を育てている田んぼの草むしりは

社長自らが行い、お料理にはフードプロセッサー等の機械は一切使用

していないそうです。このお客様を思う気持ちと、手間ひまこそが

美味しさと人気の秘けつですね。

心も体も栄養補給できた上に、学ばせていただきました。　菊田

昨年の年末からバタバタしており、初詣も行けておらず、

今年一年は忙しくなりそうです。

また、新年早々震災があり、東日本大震災の苦い思い出が

蘇ってきましたが、その時暖かいご支援などを頂いたのを

覚えています。今回は少しでも支援できればいいなと思い、

いつもはしないコンビニで出た小銭を募金しております。

皆様もお体にご自愛ください。　櫻井

年末実家に帰ると、毎年恒例の蕎麦打ちが始まります。

昨年うまくいったということで、今年も十割蕎麦に挑戦したのですが

水の調整を誤ったのかそば粉がうまくまとまらないという結果になってしまいました。

本当はやってはだめなのですが後から水を追加して無理やりまとめてなんとか

完成までもっていきました。

前回は成功という油断からの失敗だったので、今年は油断に一番気を付ける

年にしようと思います。　遠藤

年越し蕎麦打ち

―手間ひまかける―

今年も宜しくお願いします

むつみ・ハウジング通信
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今の事務所から程近い仙台市太白区泉崎、机二つと電話とFAX

しかない事務所にて２名体制でスタートしたのは、東日本大震災の

２年前でした。

お陰様で（株）むつみ・ハウジングは１５年目を迎えることができました。

本当に心から感謝申し上げます。

また、（株）むつみホームの３０周年と併せまして昨年秋には、仙台国際

ホテルにおいて記念式典を開催させていただき、多くのオーナー様やお客様、お取引業者様に足をお運びいただき

ました。重ねて御礼申し上げます。

あっという間の１５年・・・人生に例えますと「そろそろ中学校卒業かな」という年齢で、まだお酒も飲めません。

これから１０年・２０年・５０年と微力ではございますが、皆様のお役立ちに繋がるよう年齢を重ねていきたいと存じます。

今後とも末永く、ご指導ご鞭撻を賜りますよう何卒宜しくお願い申し上げます。 佐竹幹也

新年が始まり1月の某日。子供たちと話をしていると突然

地底の森ミュージアムに行ってみたいということになり、

強風の中、行ってきました。

富沢遺跡から発掘された2万年前の遺跡面がそのまま展示

されており、スケール感がありインパクト大でした。旧石器

時代の道具の展示や暮らしのビデオなども流れ、どこか

タイムスリップしたような空間です。

会社の隣くらいにすごく近い場所にあるのですが、

実際に行ったのは初めてで、貴重な体験でした。

皆様もお近くにお越しの際は一度ご覧いただくと

タイムスリップできるかもしれません。　大石

我が家には、縁があってサツキの盆栽が6鉢あります。

春になると満開の花を咲かせますが、よく見ると

すでに小さな蕾をたくさんつけています。

寒いとは言え、少しずつ春が近づいて来ているのを感じます。

鉢物は冬に枯らしてしまう事が多いようです。

気を付けて世話をしています。　佐藤

管理物件入居率（1月31日現在）　93.85％

お陰様で創業１５年・・・感謝しかありません

さとうの植物譚

２万年前にタイムスリップ！！～地底の森ミュージアム～
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